

### **Aktivitäten der Landesmusikakademie NRW in der aktuellen Coronavirus-Krise**

Seit Mitte März beherbergt die Landesmusikakademie NRW in Heek keine Gäste mehr. Vor Ort findet wie an allen Bildungseinrichtungen im Land zurzeit kein Kursprogramm statt, alle Veranstaltungen an der Akademie bis einschließlich 30. April 2020 wurden abgesagt. Auch die Musikbibliothek ist vorerst geschlossen.

Die Einstellung des Publikumsverkehrs bedeutet aber nicht, dass alle Aktivitäten der Landesmusikakademie ruhen – im Gegenteil: Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter entwickeln neue Konzepte, wie das Weiterbildungsprogramm aufrecht erhalten werden kann. Digitale Angebote rücken zurzeit in den Vordergrund. Bereits gestartete Lehrgänge laufen zum Teil online weiter, neue Angebote in Gestalt von „Webinaren“ werden kreiert. Dabei handelt es sich um Online-Kurse, die interaktiv Dozenten und Teilnehmende verbinden. Das erste Webinar für Erzieherinnen und pädagogische Fachkräfte am 3. April war sofort ausgebucht, das nächste Angebot dieser Art zum Thema „Kreativ mit Musik in der Kita“, das durch die Sängerin und Musikpädagogin Mascha Corman geleitet wird, findet am 6. April statt. Am Tag darauf folgt „Musikalisch durch den Kita-Alltag“ mit Vera Hotten, und am 30. April leitet Eva Biallas das Webinar „Musik in der Kita“. Weitere Online-Angebote sind in Vorbereitung.

Nahezu alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Akademie sind im Home Office tätig, die Verwaltung ist in dieser Woche vormittags bis 13 Uhr telefonisch erreichbar. In den Osterferien ist die Landesmusikakademie vom 6. bis 15. April vollständig geschlossen. „Gespannt erwarten wir nun die Entscheidungen der Landesregierung, wie ab 19. April weiter verfahren wird, denn schon durch den einmonatigen Stillstand gibt es große Umsatzausfälle an unserer Einrichtung“, kommentiert Akademiedirektorin Antje Valentin die Situation. Mit positivem Blick in die Zukunft laufen jetzt die Planungen und Vorbereitungen der Sommer- und Herbstangebote sowie für 2021.

Alle, die an den Aktivitäten der Landesmusikakademie NRW interessiert sind, können sich mit einem Blick auf die Website [www.landesmusikakademie-nrw.de](http://www.landesmusikakademie-nrw.de) informieren. Sie wird laufend aktualisiert!



Nicht hinter den Mauern des Langen Hauses auf der Burg Nienborg, sondern im digitalen Raum finden derzeit die Aktivitäten der Landesmusikakademie NRW statt. (Foto: Sabine Lahl)

Die **Landesmusikakademie NRW** wirkt für ganz Nordrhein-Westfalen als Veranstalterin musikalischer Fort- und Weiterbildungen, als Bildungsstätte und Probenort sowie als Vernetzungspartnerin und Projektträgerin. Sie wird vom Ministerium für Kultur und Wissenschaft institutionell gefördert und bildet mit Kursen, Lehrgängen, Tagungen, Konzerten und Projekten einen Knotenpunkt musikalischer Arbeit in Nordrhein-Westfalen.

Pressekontakt:  
*Bitte zurzeit nur per E-Mail*

Sabine Lahl, M.A.  
Medienreferentin  
Landesmusikakademie NRW  
„Burg Nienborg“ in Heek / Kreis Borken e.V.  
Steinweg 2  
48619 Heek-Nienborg  
Tel. +49(0)2568 9305-18  
Fax +49(0)2568 9305-90  
[sabine.lahl@lma-nrw.de](mailto:sabine.lahl@lma-nrw.de)  
[www.landesmusikakademie-nrw.de](http://www.landesmusikakademie-nrw.de)